

L'Assemblée Générale de l'ONU tient aujourd'hui une réunion urgente sur la Palestine



Nations Unies, 13 juin (RHC)- L'Assemblée Générale de l'ONU tient aujourd'hui une réunion urgente pour examiner la situation en Palestine suite aux plus récents faits violents perpétrés par l'armée israélienne contre la population civile de la Frange de Gaza.

Le président de l'Assemblée Générale de l'ONU, Miroslav Lajcak, a convoqué la réunion urgente à la demande de l'Algérie et de la Turquie en leur qualité de Présidentes du Groupe Arabe de l'ONU et du Sommet de l'Organisation de Coopération Islamique.

Selon des médias des Nations Unies, au cours de la réunion, les participants débattront d'un projet de résolution similaire à celui analysé au-début du mois au sein du Conseil de Sécurité relatif à la protection des civils palestiniens dans la Frange de Gaza.

À cette occasion-là, l'organe de 15 membres s'est prononcé, 10 voix pour et 4 abstentions. Les États-Unis, en leur qualité de membre permanent on opposé leur veto.

Les actions répressives réitérées des militaires israéliens contre des civils palestiniens ont fait plus d'une centaine de morts et des milliers de blessés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/164491-lassemblee-generale-de-lonu-tient-aujourd'hui-une-reunion-urgente-sur-la-palestine>



Radio Habana Cuba